« L'étranger » raconte l'histoire du déracinement, du départ forcé, de la déportation qui devient inévitable face à une vie difficile où l'aventure et l'inconnu semblent être les seules issues possibles. C'est aussi le récit d'un parcours migratoire fait de dangers, d'imprévus et parfois, heureusement, de moments de bonheur fugaces.

La pièce explore la souffrance inconsolable des mères qui voient leurs enfants partir vers des destinations inconnues confiant leur destin au hasard des rencontres

C'est aussi le silence honteux et coupable des pères qui pensent ne pas avoir été à la hauteur pour offrir un avenir radieux à leur progéniture. Mais c'est aussi l'espoir des familles et l'aspiration à une amélioration de la vie pour tous.

« L'étranger » est également une réflexion profonde sur le regard et le traitement réservés à ceux qui arrivent, souvent percus comme la source de tous les problèmes, en fonction de leur origine et des préjugés qui leur sont associés. La pièce invite à repenser nos propres origines et identités, soulignant que chacun d'entre nous peut découvrir parmi ses ancêtres une histoire venue de très loin. Après tout, ne sommes-nous pas tous des étrangers en nous-mêmes?

«L'étranger» est bien plus qu'une simple pièce de scène, c'est un voyage émotionnel qui invite le public à questionner ses propres préjugés, à embrasser la diversité et à se confronter à sa propre étrangeté intérieure. Préparez-vous à être transportés dans un univers où la danse, la poésie et l'histoire se mêlent pour créer une expérience inoubliable.



mardi 06 mai 20h30